

ANIVERSARIO CESCO 40/AÑOS

A fines de agosto celebramos con orgullo nuestros 40 años de existencia, un logro que refleja décadas de dedicación y crecimiento. Queremos expresar nuestro sincero agradecimiento a quienes han sido parte fundamental de esta trayectoria. Su apoyo y confianza han sido esenciales para nuestro éxito. Miramos hacia el futuro con entusiasmo y esperamos seguir contando con su acompañamiento para fortalecer el desarrollo de la minería y del país.



LEOPOLDO REYES

Presidente Directorio, CESCO

"Hace 40 años y en momentos complejos de nuestra historia nacional un grupo de jóvenes profesionales ligados al mundo del cobre se comprometieron en crear un espacio de reflexión sobre la relevancia crucial que tenía la minería, en particular la minería del cobre, para el desarrollo de nuestro país".

"CESCO seguirá comprometido con el desarrollo de la minería como plataforma fundamental de desarrollo de nuestro país, y cuidaremos con emocionada persistencia este espacio".

JORGE CANTALLOPTS

Director Ejecutivo, CESCO

*"Esperamos que la industria no solo lidere en aspectos técnicos, sino también en la protección de la biodiversidad, la valorización del patrimonio cultural y la búsqueda de soluciones para la reducción y eliminación de pasivos, así como en la eficiencia hídrica y la recuperación de elementos en el proceso extractivo. Como centro de pensamiento, estamos comprometidos a **seguir contribuyendo activamente** a identificar brechas, aportar en la búsqueda de soluciones y difundir la importancia de la minería entre todos los actores relevantes: comunidades, estudiantes, organizaciones civiles y autoridades".*





AURORA WILLIAMS

Ministra de Minería

"Quiero reconocer plenamente este trabajo de 40 años. Ustedes **han logrado consolidarse como un espacio independiente y plural que promueve la legitimidad social y la confianza del país en su minería**. De esta manera, como referente de pensamiento de la industria, han contribuido durante estas cuatro décadas a impulsar y apoyar por medio de propuestas de políticas públicas, el desarrollo de esta importante industria. Su mirada, construida desde la colaboración y en conjunto con el ecosistema minero, constituye un aporte para las potencialidades de desarrollo que tiene nuestra minería, gracias a la elaboración de informes periódicos CESCO ha posibilitado avanzar y hace avanzar el sector desde las expectativas y perspectivas de futuro que entregan sus análisis técnicos. La presencia de CESCO tiene un tremendo valor porque nos brinda orientaciones que permiten respaldar decisiones clave para la sostenibilidad de la industria".

PANEL

Los próximos 40 años de la minería chilena

El panel se enfocó en vislumbrar los desafíos de la minería chilena para los próximos 40 años en términos de proyectos mineros, infraestructura, sustentabilidad, desarrollo territorial, comunidades, innovación y tecnología. Participaron Cristóbal Undurraga, Carlos Cruz, Iván Arriagada, María Eliana Arntz, Nicole Porcile, y fue moderado por Jorge Bande.

CRISTÓBAL UNDURRAGA

Co-fundador y CEO, Ceibo

"La tecnología ofrece la oportunidad para que los modelos de compartir (infraestructura) sean posibles. Con la tecnología se habilitan maneras de hacer las cosas distintas. Esta minería del futuro es una tremenda oportunidad y una plataforma de desarrollo.

"Tenemos que bajar la minería del cerro y traerla al corazón de Chile".





CARLOS CRUZ

Director Ejecutivo, Consejo de Políticas e Infraestructura

"El potencial que tiene la minería en el mediano y largo plazo es enorme, y pensar en el desarrollo de Chile sin este motor de la economía sería un desperdicio enorme de recursos y de fuerzas para poder llegar al umbral de desarrollo que proponemos, y es necesario que la infraestructura se ponga al servicio de la industria para que se alcancen las metas que se persiguen".

MARÍA ELIANA ARNTZ

Jefa de Proyectos, Fundación Casa de la Paz

*"La minería tiene una nueva ventana de **oportunidad para generar una legitimidad más transversal en la sociedad** chilena respecto de su aporte no solo en lo económico sino que en otros ámbitos. Puede ser una aliada fundamental y un pilar sustantivo en la lucha contra el cambio climático, pero que depende de la capacidad de mirar los errores del pasado para no volver a repetirlos".*



IVÁN ARRIAGADA

CEO, Antofagasta Minerals

*"Tenemos que reconocer que en estos 40 años que celebra CESCO, **la minería ha recorrido una trayectoria significativa en términos de transformar sus procesos** en más sustentables y la forma de hacer minería, moderna y más responsable".*

"El 80% del valor de la minería está en los encadenamientos productivos, en que es un chasis para el desarrollo de tecnologías que se trasladan a otros sectores, en los encadenamientos que se trasladan a sus proveedores, trabajadores y comunidades".



NICOLE PORCILE

Socia, Consultora Anagea

*"Chile tiene **la oportunidad de ser el habilitador para la transición energética**, pero tenemos que desarrollar un plan claro para poder lograrlo. ¿Cómo vamos a desarrollar esa minería? Hay tres indicadores claves de desempeño: el uso de agua, huella de carbono, y la naturaleza. En desarrollo territorial estamos más al debe y no tenemos una métrica para ver cómo lo vamos a medir".*



"No podemos perder de vista el propósito, hay que enfocarse en desarrollar un entorno resiliente, con comunidades autónomas y prósperas en el tiempo".





De izq. a der.: Daniela Desormeaux, directora; Leopoldo Reyes, presidente del directorio; Andrés Souper en representación de Roberto Souper, fundador y ex director de CESCO; Enrique Silva, fundador; José Luis Mardones, fundador; Carlos Vignolo, fundador; Gustavo Lagos, fundador y ex director ejecutivo; Isabel Marshall, fundadora; Iván Valenzuela, fundador, ex director ejecutivo y actual director; John O'Brien, fundador; Jorge Bande; fundador, ex director y director emérito; y Emilio Castillo, director de CESCO.



De izq. a der.: Jorge Cantallopts, director ejecutivo de CESCO; Aurora Williams, Ministra de Minería; y Leopoldo Reyes, presidente del directorio de CESCO.



De izq. a der.: Patrick Cussen, ex presidente del directorio; Daniela Desormeaux, directora; Leopoldo Reyes, presidente del directorio; y Osvaldo Urzúa, director de CESCO.



De izq. a der.: Roberto Ecclefield, director; Alejandra Wood, ex directora ejecutiva; Silvio Girardi, ex director ejecutivo; Jorge Cantallopts, director ejecutivo; y Marcelo Olivares, director de CESCO.

